План-конспект внеклассного мероприятия по английскому языку «Увлекательный английский»
3 класс
Задачи  урока:
Образовательная:
•	Совершенствовать лексические и монологические  навыки учащихся.
Развивающая:
•	Развивать умения говорения учащихся;
•	Развивать мышление, воображение, языковую догадку, познавательный интерес учащихся;
•	Создать условия для развития логического мышления.
•	Развивать креативные способности учащихся.

Воспитательная:
•	Содействовать формированию интереса учащихся к культуре страны изучаемого языка, праздникам, традициям нашей страны и страны изучаемого языка.
Формы, методы, приемы на уроке: коллективная, индивидуальная, групповая, фронтальная.
Оборудование: компьютер, проектор, презентация, раздаточный материал.








Ход урока:
1.Организационно-мотивационный этап. Приветствие, введение в иноязычную атмосферу, представление команд.
Учитель: Good afternoon, children and our guests! How are you? I’m very glad to see you. Today we have  a competition called «Erudite». Two teams will take part in our game. It’s time to introduce them. The 1st team is «Stars», the 2nd team is «Rays».
Today all of you have a good chance to improve your English during the game.
2.Конкурс «Загадки». Командам по очереди зачитываются загадки, за каждый правильный ответ начисляется балл. Если команда не отвечает, ход переходит к сопернику.
1. I eat everything.
I am small and grey.
Cats eat me. (a mouse )
2. I am small. I live in the house. I like milk. I can jump. I say – mew, mew. (a cat)
3. I am not big. I am small. I live in the river. I am green. I can jump. (a frog)
4. Green and long
With many teeth.
Beautiful smile —
It`s … (a crocodile).
5. I am big. I am grey. I live in Africa. I like fruits. (an elephant)
6. I am not big. I live in the river. I can swim. But I cannot fly. (a fish)
7. A very long nose.
It grows and grows.
It is huge and likes fun.
It is … (an elephant)
3.Конкурс «Прочитай и нарисуй». 
Командам вручаются листы с английским текстом. Нужно нарисовать все, о чем в нем написано. За правильное и красивое выполнение команда получает 5 баллов.
Write and draw.
Teacher:
1) It is a white rabbit. It has got apples, carrots, cabbage. It likes to play tennis well. It has got blue jeans(джинсы).
2) It is a grey cat. It has got fish and milk. It likes to play football. well. It has got green hat(шапка).

4.Конкурс «Лучший чтец». Команда выбирает из своего состава лучшего чтеца. Он должен безошибочно прочитать незнакомый английский текст. Максимальное количество баллов – 10, за каждую ошибку при чтении балл снимается.
I have got a big family. I have got a mother, a father, a sister, and a grandmother. My mother is young and beautiful. Her name is Elena Petrovna. My father is young, too. His name is Oleg Ivanovich. My sister is four and she doesn't go to school yet. My grandmother's name is Olga Semenovna, she is very kind. I love my family very much.

[bookmark: _GoBack]5.Физкультминутка
Hands up! Clap, clap.
Hands on the hips! Step, step!
Bend your left,
Bend your right,
Turn yourself around.
Hands up! Hands down!
Hands at sides and sit down!

6. Конкурс «Найди слова». Командам вручается кроссворд с зашифрованными в нем словами. За каждое найденное слово 1 балл.

7. Конкурс «Продукты питания». Команды по очереди называют продукты питания. Выигрывают те, за кем осталось последнее слово.

8. Конкурс «А хорошо ли мы знаем цифры?». Командам читается текст, в котором содержатся сведения о том, сколько лет живут разные животные. Задача – правильно услышать и записать цифры. За каждый правильный ответ – 1 балл.
It is interesting to know
…rabbits can live five years, sheep can live twelve years, cats can live thirteen years, dog can live fifteen years, goats can live fifteen years, cows can live twenty-five years, pigs can live twenty-five, horses can live thirty years, camels can live forty years.

10. Подведение итогов. Награждение победителей. Рефлексия

